



**COMUNICADO DE PRENSA
para la difusión inmediata
27 de marzo de 2018**

**Manifestación en contra de la Esclavitud Moderna para los trabajadores de la
Empresa Privada**

San Juan - La Unión Independiente de Empleados Telefónicos de PR (UIET) estará realizando una manifestación en contra del nuevo proyecto de Reforma Laboral presentado por el Gobernador, para enmendar las leyes laborales en contra de todos los trabajadores. **La actividad se llevará a cabo el lunes, 2 de abril de 2018, reuniéndonos a las 3:30 a.m. frente a la Oficina Central de Claro, en la Avenida Roosevelt y se saldrá en caravana hacia el Capitolio. Se estará uniendo para la apertura de la manifestación el Padre Pedro Ortíz.**

A la Unión Independiente de Empleados Telefónicos, como representante de los trabajadores de la empresa privada, nos preocupa el impacto que todas estas enmiendas pueden tener no tan sólo a los trabajadores actuales, si no, a la generación futura. *“Desde el 2017, se hicieron cambios significativos en especial a la Ley 80, de Despido Injustificado, y ahora nos quieren eliminar lo que nos queda de golpe. Queremos que quede claro que estaremos utilizando todos los medios que tengamos a nuestro alcance para denunciar todos los atropellos a la clase trabajadora, que al fin de cuenta es la que lleva el peso de la economía de nuestro país. La clase trabajadora no puede ser siempre la que pague por todas las malas decisiones de los Gobiernos de los dos principales partidos. Si se va ajustar la economía del país, que comiencen recortando las dietas, los salarios exorbitantes, las contrataciones excesivas, sus vacaciones, días de enfermedad y bonificaciones. El enmendar todas estas leyes laborales llevaría a la clase trabajadora a una esclavitud moderna. “Nuestra Isla del Encanto, los políticos la han hecho canto. BASTA YA”* comentó Edward Sánchez Gautier, Presidente.

La vestimenta para la manifestación son camisas negras que no contenga nada alusivo ni a favor, ni en contra de Claro, ya que en esta ocasión nuestra lucha es en contra del Gobierno.

A las 7:00 a.m. todo trabajador que tengan que presentarse a trabajar tendrá que reportarse a sus respectivas áreas. Culminada la manifestación la Junta de Directores se estará reuniendo con cada legislador para cabildear en contra de la aprobación de esta Nueva Reforma Laboral.

SI DIOS ES POR NOSOTROS ¿QUIÉN CONTRA NOSOTROS?, Romanos 8:31